

02.05.2019

Liebe Faustball-Freunde in Baden,

hiermit möchten wir Euch über das Ergebnis des Spitzengespräches „Faustball“ zum Thema „Digitales Passwesen - Startrechte Faustball“ am 24.04.19 in Frankfurt informieren.

Vorab zum Verständnis einige Informationen. Aufgrund dessen, dass die DFBL sich nicht an die Beschlüsse des DTB-Hauptausschusses in Bezug auf das Digitale Passwesen hielt, wurde der Vertrag zwischen DFBL und DTB gekündigt. Um jedoch große finanzielle Einbußen für den Faustball-Sport abzuwenden kam es nun zu folgende Absprachen zwischen dem DTB und der DFBL.

Die Vertreter der DFBL und des DTB haben sich auf folgendes Vorgehen geeinigt:

- Digitales Passwesen (DTB-ID und Jahresmarken) wird auch im Faustball zur Feldsaison 2019 eingeführt
- Der Erwerb einer DTB-ID sowie einer Jahresmarke gilt für
 - Deutsche Meisterschaften (männlich/weiblich/Jugend)
 - 1. Bundesliga
 - 2. Bundesliga
 - Landesliga und Verbandsliga in allen LTVs
 - Landesmeisterschaften in allen LTVs (Ausnahme: für U12 / U10 und U8 gilt das Nachwuchsförderkonzept, d.h. keine DTB-ID/Jahresmarke erforderlich. Bei U12 gilt jedoch die Ausnahme nicht für Spieler, die auf Deutsche Meisterschaften gehen.)
 - Deutsche Meisterschaft der LTV (Deutschlandpokal)
- Kontrollverfahren **für Feldsaison 2019:**
 - DFBL liefert Liste der am Ligabetrieb teilnehmenden Vereine
 - DTB nutzt die Liste zur Prüfung der Startberechtigung i.S. der DTB-Turnordnung
- Kontrollverfahren **ab Hallensaison 2019/20:**
 - DTB-ID auf Wettkampfkarte
 - DTB-ID handschriftlich auf „altem“ Pass
 - Spielberichtsbogen (bisher keine DTB-ID enthalten) oder bei Meldung der Vereine

-> erst ab Anf. Okt. 2019
- Kontrollverfahren **ab Feldsaison 2020** vollständig digital

Das heißt zusammengefasst:

Die von der DFBL eingeführte Wettkampfkarte dient lediglich zur Überprüfung der sportartspezifischen Spielberechtigung in der Übergangszeit bis zur Fertigstellung der Schnittstelle vom TURNPORTAL zu Faustball.de.

Die Wettkampfkarte ersetzt nicht die erforderliche DTB-ID sowie die Jahresmarken und das Startrecht Faustball.

Die Beantragung der lebenslangen DTB-ID sowie der Jahresmarken und Startrechte Faustball als Startberechtigung, erfolgt wie bei allen anderen Sportarten über das TURNPORTAL.

Die Ausstellung der Wettkampfkarte erfolgt durch den Badischen Turner-Bund.

Mit diesen Festlegungen und Verfahrenswegen wurde eine klare Regelung getroffen, die bundesweit einheitlich umgesetzt wird. Die DFBL hat im Rahmen ihres Hauptausschusses am Samstag, den 27.04.19 die Landesfachwarte Faustball bereits informiert.

Für die beginnende Feldsaison wünschen wir allen Faustballspielerinnen und Faustballspielern viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Hornung
Referat Wettkampfsport

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Mitschele
Landesfachwart Faustball im BTB